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救助
訓練

　「やってみよう！北秋田」北秋田地域素材活用推進協議会
（小塚雅生会長）主催の世界文化遺産「伊勢堂岱遺跡」を活
用した体験型イベント実証事業企画「縄文ウエディング」が
10月12日に同遺跡で行われました。
　この日挙式されたのは昨年北秋田市へ移住した岩﨑一弘さ
んと秋葉一枝さんのお二人で、縄文時代の幻想的な雰囲気に
触れながらストーンサークルをかたどった祭壇の前で愛を誓
い合いました。２人は「このような素敵なところで挙式する
ことができて記念となった。自然を求めて移住し、このよう
な機会に感謝しかない」などと話しました。

縄文ウエディングin伊勢堂岱遺跡
伊勢堂岱遺跡で愛を誓う地域

行事

　北秋田市消防本部と北秋田市機能別消防団重機部隊との合
同による土砂災害連携訓練が、10月５日に市建設課作業場
（脇神字高村岱地内）で実施されました。
　近年、大雨等により土砂災害が発生した際に重機を併用し
た検索救助活動が一定の成果を得ていることから、４月１日
から運用を開始した重機部隊と連携し、活動の統一化や標準
化の確認を行うことで、高い実効性と効果的な活動を図るこ
とを目的に訓練が行われたものです。
　この日は、重機活用基礎訓練、重機活用応用訓練、重機活
用総合訓練などが行われました。

機能別消防団重機部隊との土砂災害連携訓練
重機部隊を活用した人命救助訓練

　伊勢堂岱縄文館の入場者数が９月17日に５万人を達成し、
同施設で５万人達成イベントが行われました。
　入場者の５万人目として縄文館を訪れた高橋昭夫さん
（70歳・八幡岱）に、津谷市長から縄文館グッズなどの記念
品が手渡されました。高橋さんは「自分が５万人目となって
驚いている。伊勢堂岱遺跡に興味を持っている人がいると思
うので、たくさんの人に来てほしい」などと話しました。
　津谷市長は「まだコロナ禍ではあるが、遺跡の価値や魅力
を知ってもらうためにたくさんの方々に遺跡を訪れてもらい
たい」などと話しました。

伊勢堂岱縄文館入館者数５万人達成
入場者数５万人を祝う地域

行事

　秋田北鷹高校（一関智子校長）の創立10周年記念式典が
10月16日に行われ、全校生徒や教職員、関係者など約700
人が出席しました。
　一関校長は10年の歩みを振り返り「生徒自らが新たな歴
史と伝統を積み重ねる決意をもって行動してほしい」などと
生徒へ呼びかけ、成田侑生生徒会長は「これまで多くの人に
支えられて歩んできた。４校の伝統を引継ぎながら新しい風
を起こすことができるよう努力していく」などと述べました。
　式典後は、北秋田市出身で北秋田市ふるさと大使を務める
押尾川親方の記念講演が行われました。

秋田北鷹高校創立10周年記念式典
伝統を引き継ぎ、新しい風を起こす

　第26回全日本女子相撲選手権大会、第18回全日本中学生
女子相撲大会で優勝した津谷奏夏さん（鷹巣中３年）が、
10月14日に市役所を訪れ、津谷市長に優勝報告をしました。
　同大会は、10月３日に大阪府堺市で行われ、津谷さんは
初戦で今年の「世界ジュニア候補選手」に勝利、勢いそのま
まに他の選手にも勝利し、悲願の初優勝を果たしました。
　大会を振り返り津谷さんは「昨年の大会中止をプラスに捉
えて日本一になるために練習してきた。その夢が叶ってうれ
しい。この経験を糧にこれからも頑張っていきたい」などと
話しました。

全日本中学生女子相撲大会優勝報告
練習の成果を発揮し悲願の優勝優勝

報告
記念
式典

　秋田100キロチャレンジマラソンの応援イベント「歩み展
示会」が、９月26日に北秋田森吉山ウェルカムステーショ
ンで開催されました。
　同マラソン大会は、今年度も新型コロナウイルス感染症感
染拡大防止の観点から中止となりましたが、マラソン開催予
定日だったこの日にこれまでの軌跡をたどる「歩み展示会」
が行われました。
　会場には、これまでの大会ポスター、Tシャツ、公式プロ
グラムの展示や、駅前には実際に使用されている北緯40°
ゲートが設置されていました。

秋田100キロ応援イベント「歩み展示会」in2021
100キロマラソンの軌跡をたどる地域

行事

　令和３年度新任ＡＬＴとなるフェーガン・アシュリー・ナ
オコさんが、９月29日に市役所を訪れ、津谷市長へあいさ
つをしました。
　アシュリーさんはアメリカのカリフォルニア州サリナス市
出身で、鷹巣中学校、鷹巣東小学校、綴子小学校で英語の指
導をする予定となっています。
　津谷市長は「ＡＬＴとして、小学校、中学校の児童生徒た
ちに英語を教えることを楽しんでほしい」などと話し、アシュ
リーさんは「子どもたちに英語を教えながら、子どもたちか
らもたくさんのことを教えてもらいたい」などと話しました。

令和３年度新任ＡＬＴあいさつ
英語を教えることを楽しみに新任
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